



2月の園だより

令和7年2月1日

認定こども園 鳥取第四幼稚園

<http://www.tottori-gakuen.jp/4en/>

明日はいよいよ作品展。今年は、子どもたちがより主体的に遊ぶ中で、自立心や考える力、創造力、人とのかわりなどを育てて行くために、春から毎月のように『あそぼう Week』として自由遊びがしっかり楽しめるような取り組みを行ってきました。その中で楽しかったことや異年齢のつながり、学んだことなどを生かしたとても楽しい作品展になっていると思います。子ども達はテーマの決定から最後の飾りつけまで、先生や友達と話し合い、協力しながら進めてきました。思うような形にならなかったり、うまくつかなかったり、何度やっても倒れたり…と、途中何度かくじけそうになる場面もありましたが、友だちや先生にヒントをもらったり、手伝ってもらったりしながら最後まで作り上げることができました。小さい組の子どもたちもいろいろな素材に触れ、感触を楽しんだり、不思議に感じたり、少しずつ自分の思うようになってきた腕や指先を使って作ったり書いたりすることを喜び、のびのびと表現を楽しんでいます。個々の作品や友達と作った作品 1 つ 1 つにとってもたくさんの思いが詰まっていて、見ているこちらにも笑顔になります。当日はお子様と一緒に作品を見ていただき、たくさんお話を聞いていただけたらと思います。

今年も残すところあと 2 か月となりました。4 月当初から振り返るとどの子も、心も体も確実に成長しています。年長組の子ども達は、友達と話し合ったり、協力したりしながら様々な活動を楽しみ、充実した生活を送っています。また、少しずつ小学校への期待感が膨らんできているようです。他の学年の子ども達も 1 つ上の学年に進級することをとても楽しみにしています。自分より上のお兄さん・お姉さんのようになりたいと、いろいろなことに挑戦したり、友達や自分より小さい子ども達にやさしく接したりしようとしています。自信をもって前に向かっていってほしいと思います。

〔 園長 青木 真奈美 〕

さくひんてん

各学年のこれまでの取り組みは学年だよりなどでお伝えしますが、年長組の子どもたちの作品作りになつと邪魔した時の様子をお伝えします。

今年の 2 歳以上クラスの子どものテーマは『ちゅんちゅんたんうん』さて、この街にはいったいどんな様子でしょうか…。

何日も前から制作していたがちゃがちゃ。どうしたら回すと出てくる装置が作れるのか、おうちら調べたり、何度試したり作り直したり…。『ここをかいりょうしたんだよー！』と教えてくれました。

ハイパーホッケーの台にも試行錯誤の跡が…。
特におー!!と唸ったのはここ!!
バックの大きさに合わせて絶妙な大きさの穴が!!
得点版や周りの囲いにも努力の跡が見えます。



景品もギッシリ…

おまけ

作品作りを見に来た後のひよこさん。
アンパンマン時計のパワーは健在た。



ポイントはこの穴の大きさと角度らしいです…。

《2月の保育目標》



| | | |
|------|----------|--|
| 年長組 | じぶんのちからで | ○友達と一緒に目的や見通しをもち、協力したり認め合ったりしながら遊びを進めていくことを楽しむ。 ○就学への期待をもち、充実した園生活を送るようになる。 |
| 年中組 | みんななかよし | ○冬の自然に興味や関心をもち、触れたり遊びに取り入れたりする。 ○自分の思いを友達に伝えたり、友達の考えを受け入れたりしながら、一緒に遊ぶ楽しさを味わう。 |
| 年少組 | ともだちだいすき | ○ルールのある遊びを通して、友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わう。 ○冬のいろいろな自然現象に触れ、寒さに負けず元気よく遊ぶ。 |
| 2 歳児 | みんなげんき | ○簡単なルールのある遊びを通して、友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わう。 ○冬の自然を味わい、生活の仕方を知る。 |
| 1 歳児 | | ○保育教諭や友達と言葉のやりとりをして遊ぶことを楽しむ。 ○寒さに負けず、体を動かして元気に遊ぶ。 |
| 0 歳児 | | ○自分がして欲しいことや思いを、片言で伝えようとする。 ○友達とふれ合いながら遊ぶことを楽しんだり、気に入ったおもちゃでじっくり遊んだりする。 |



<2月の行事予定>

| | |
|--------|--|
| 1日(土) | 作品展 |
| 3日(月) | 幼児部振替休日 |
| 4日(火) | 豆まき 身体測定(こあら) |
| 6日(木) | 身体測定(うさぎ) なかよしデー(長) |
| 10日(月) | 音楽教室発表会総練習(2歳・少) 身体測定(ひよこ) |
| 12日(水) | 音楽教室発表会総練習(中・長) |
| 13日(木) | 幼保小連携(美保南小学校校長先生来園) |
| 14日(金) | なかよしABC(ひまわり) |
| 15日(土) | 音楽教室発表会(2歳以上 受講児) |
| 17日(月) | 安全指導(0歳・1歳・2歳・少・中) 角笛シルエット観劇(長) ※幼児部3時降園 |
| 18日(火) | 体育教室(ちゅうりっぷ・中) 幼保小連携(美保南小学校訪問) 安全指導(長) |
| 19日(水) | 修了写真撮影(2歳・少・中) |
| 20日(木) | 誕生会 英語教室(長) |
| 21日(金) | なかよし集会(おやこでまな部主催) PTA役員会(18:30) |
| 25日(火) | 体育教室(長) なかよしABC(すみれ) |
| 26日(水) | 新入園児保護者説明会 |
| 27日(木) | 創立記念日 英語教室(少) |
| 28日(金) | おわかれ参観日(長) |



※2・3号認定児、1号認定児で預かり保育の認定を受けておられる方は、保護者の方の就労に関わる変更等は分り次第、担任へご連絡させていただきますようお願いいたします。

★2月の納入金振替日は、2月10日(月)です。2月7日(金)までに口座に入金していただきますようお願いいたします。

★翌月の納入金の変更(交通会費・預かり保育・音楽教室)を希望される方は、毎月20日までに担任までお知らせください。



【お知らせとお願い】

○体育教室、なかよしデーの日は、体操服で登園してください。

○今年度も、地域の美保南小学校を中心に幼小連携を計画しています。幼稚園、小学校のそれぞれの子ども達の生活や教育について共通理解を深め、年長組は就学への期待を高めていきます。

13日(木)は、校長先生に来園していただき、年長組の子ども達に小学校生活の話をしていただきます。

また18日(火)は、年長組の子ども達が、美保南小学校を訪問し、学習参観をする予定です。

○15日(土)は、音楽教室発表会です。詳細につきましては、後日お知らせいたします。

○17日(月)は、年長組の子ども達が角笛シルエット観劇に出かけます。なお、幼児部は3時降園となります。

○19日(水)は、2歳・年少組・年中組の修了写真撮影を行います。詳細につきましては、後日お知らせいたします。



【もうすぐ節分】

節分には、季節の変わり目という意味があります。旧暦では、2月4日頃の立春が正月で、前日に豆まきをして邪気を追い払っていました。「鬼はそと、福はうち」と豆をまいて、一年間元気で過ごせるようお祈りし、自分の年より一つ豆を多く食べると、その年は病気をしないといわれています。

節分は、2月3日というイメージが強いですが、「立春の前日」とされているため、立春の日付が動く場合は節分の日付も変わります。実際、過去には2月2日や2月4日だったこともあり、今年は2月2日(日)が節分です。

こども園では、2月4日(火)に、心の中にある弱虫鬼などを追い出し、たくましい子どもになれるよう豆まきをし、健康を願い、福を呼び込みたいと思います。



<3月の予定>

- 5日(水) おわかれ参観日(こあら組・年中組)
- 6日(木) おわかれ参観日(いちご組・年少組)
- 7日(金) おわかれ参観日(ひよこ組・うさぎ組)
- 14日(金) 卒園式前日準備 ※幼児部1時降園(乳児部・幼児部ぱんだ組は通常どおりです)
- 15日(土) 卒園式
- 19日(水) 修了式・離任式
- 21日(金) 春季休業開始